



Samstag, 21. September 2019, ca. 10.30 - 12.00 Uhr

Tram **16** **17** **18** **27** **28** **Oktoberfest: Einzug der Festwirte und Schausteller**

Wegen des Einzugs der Festwirte und Schausteller zum Oktoberfest kommt es am Samstag, 21. September 2018 von ca. 10.30 bis 12.00 Uhr zu Einschränkungen bei den Tramlinien 16, 17, 18, 27 und 28 sowie bei den Buslinien X98, 58 und 68. Bitte planen Sie mehr Zeit als gewohnt ein und nutzen Sie wenn möglich die S- und U-Bahnen zur Umfahrung.

Due to the arrival of the hosts and showmen at the Oktoberfest services on tram lines 16, 17, 18, 27, 28 and bus routes X98, 58 and 68 will be restricted on Sat., 21 September 2019 from ca. 10.30 until 12.00 hrs. Please allow more time for travelling and use S-Bahn / underground services.

16 Die Tram 16 wird zwischen den Hauptbahnhof und Maxmonument via Marienplatz (Theatinerstraße) umgeleitet. Die **Karlsplatz (Stachus)**, **Sendlinger Tor**, **Müllerstraße** und **Reichenbachplatz** entfallen, die **Isartor** und **Mariannenplatz** erreichen Sie mit der ebenfalls umgeleiteten Tram 17.

Tram 16 is diverted between the Central Station and Maxmonument via Marienplatz (Theatinerstraße). The **Karlsplatz (Stachus)**, **Sendlinger Tor**, **Müllerstraße** and **Reichenbachplatz** are suspended, for the **Isartor** and **Mariannenplatz** please use the diverted tram 17.

17 Die Tram 17 wird zwischen den Hauptbahnhof und Isartor via Marienplatz (Theatinerstraße) ↔ Maxmonument umgeleitet. Die **Karlsplatz (Stachus)**, **Sendlinger Tor**, **Müllerstraße** und **Reichenbachplatz** entfallen.

Tram 17 is diverted between the Central Station and Isartor via Marienplatz (Theatinerstraße) ↔ Maxmonument. The **Karlsplatz (Stachus)**, **Sendlinger Tor**, **Müllerstraße** and **Reichenbachplatz** are suspended.

18 Die Tram 18 ist zwischen den Hauptbahnhof Süd und Sendlinger Tor unterbrochen. Die **Karlsplatz (Stachus)** entfällt.

Tram 18 is interrupted between the Hauptbahnhof Süd and Sendlinger Tor. The **Karlsplatz (Stachus)** is suspended.

27 Die Tramlinien 27 und 28 fahren verkürzt auf dem Linienweg Petuelring/Scheidplatz ↔

28 Karlsplatz (Stachus). Die **Karlsplatz (Stachus)** ist zur Position in die Prielmayerstraße verlegt, die **Sendlinger Tor** entfällt.

Tram lines 27 and 28 run shortended Petuelring/Scheidplatz ↔ Karlsplatz (Stachus). The **Karlsplatz (Stachus)** is relocated to position in Prielmayerstraße, the **Sendlinger Tor** is suspended.



MVG Hotline
Gebührenfrei aus allen deutschen Netzen.

0800 344 22 66 00



mvg.de

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.
Subject to changes on short notice.